

EL "BUY OUT" Y ALGO MAS

Cualquiera pensaría que el "buy out" es un nuevo ritmo musical o algo parecido, pero en verdad no lo es, aunque pensándolo bien sí lo es. Se trata de que en los Estados Unidos se han inventado un nuevo programa que reduzca la producción de leche en el mediano plazo.

Si en Colombia estamos sufriendo la famosa "enlechada" la situación internacional en este producto es aún peor por los grandes volúmenes de producción de leche que se están generando y las cuantiosas existencias que se tienen. A pesar de la reducción en la producción mundial en 1985, existe preocupación por el fuerte incremento en la producción americana.

Como los gringos también son vulnerables han decidido poner en ejecución el programa "buy out". Este consiste en pagar a mejor precio aquellas vacas lecheras que se destinen al sacrificio bajo los parámetros del plan. El número de cabezas a sacrificar oscila entre 1 y 2 millones. Se considera que esta reducción podría restaurar en principio el equilibrio interno del mercado lechero americano.

Sin embargo lo que es bueno para unos es malo para otros. Al tiempo de conocerse la vigencia del programa objeto de estas notas, la asociación americana de ganaderos protestó por cuanto creen que la carne resultante del sacrificio de hembras entraría a deprimir aún más el ya debilitado mercado doméstico. Las autoridades americanas a su turno respondieron que la carne procedente del programa se destinaría al consumo de los americanos ubicados en las diferentes bases militares alrededor del mundo.

Dicho y hecho. El departamento de Agricultura de USA autorizó que dos tercios de las vacas lecheras del programa en el primer período del sacrificio ingresarán al mercado interno. Como resultado, el mercado de carne de res y demás animales (cerdos, aves, etc.) se perturbará aún más sin mencionarse lo que sucederá con el costo de producción. Pero como todo bandido tiene su santo, otros han argumentado que el mercado de carnes, se encontraba en una posición fundamentalmente débil antes de éste anuncio.

Como es lógico, la polémica apenas se inicia y ya se conocen las primeras ejecuciones. Durante la semana que terminó en mayo 3, se sacrificaron cerca de 36.300 cabezas, para un total desde abril 1 de 293.100 cbz. Las compras totales llegaron a 267.4 millones de libras, de las cuales cerca de 69 millones son internas y el remanente 198.4 millones de libras, se han vendido a Brasil.

La conclusión que se puede obtener es que hay que darle tiempo al programa para ver si fue efectivo en cuanto a recuperar el balance del mercado se refiere. Y por otro lado es claro que una cosa es lo que hace el Departamento de Agricultura de USA y otra la que el Congreso Americano quiere que ellos hagan.

ANTONIO GUERRA DE LA ESPRIELLA

NUEVA JUNTA DIRECTIVA

En el XIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma Africana, realizado el 13 de junio próximo pasado en la ciudad de Valledupar, se eligió nueva Junta Directiva para el período 1986-1987, la cual quedó integrada así:

Principales	Suplentes
Alvaro Acosta Bonilla	Iván Agudelo Sanín
Enrique Andrade Lleras	José Antonio Estévez C.
Mauricio Herrera Vélez	Luis Herrera Obregón
Carlos Murgas Guerrero	Luis Macías Vargas
Fernando Restrepo I.	Alvaro Noguera Cárdenas
Fernando Umaña Rojas	Jorge Ortiz Méndez
Ernesto Vargas Tovar	Alex Richtie

Bien puede deducirse que todas las regiones palmiticultoras del país han quedado representadas en la presente Junta. La zona norte con cinco cultivadores, la zona oriental con tres cultivadores, la zona central con cinco cultivadores y la zona occidental con uno.

AFILIACIONES

La Junta Directiva de FEDEPALMA en su reunión ordinaria de Junio pasado estudió y aprobó por unanimidad las solicitudes de afiliación presentadas por Agropalma y Hacienda Sotaró, ambas localizadas en el municipio de Puerto Wilches, en el departamento de Santander. La primera está a cargo del señor Enrique Pérez y toda su área está en desarrollo. La segunda es dirigida por el señor Carlos Higuera e igualmente se halla en su período improductivo.

Queremos desde aquí dar la bienvenida a estos nuevos afiliados y desearles el mejor de los éxitos en su actividad.